

Cuba denuncia en Francia el impacto del bloqueo estadounidense (+Fotos)

París, 25 jul (RHC) El embajador de Cuba en Francia, Otto Vaillant, denunció este jueves el bloqueo económico, comercial y financiero que Estados Unidos impone a la isla y expuso sus consecuencias en diversos sectores de la sociedad.

El diplomático realizó una presentación sobre la realidad cubana en la casa «Yo soy Cuba en Tremblay-en-France», espacio consagrado a la nación antillana a propósito de la celebración de los Juegos Olímpicos de París-2024, que serán inaugurados mañana.



En presencia de autoridades de Tremblay, franceses solidarios e integrantes de la delegación olímpica de la isla, Vaillant calificó de injusta y genocida la política ejecutada por Washington para tratar de destruir a la Revolución Cubana y rendir por hambre a su pueblo.

Ese es el precio que por más de 60 años hemos pagado por asumir el derecho a la independencia, advirtió en vísperas de la celebración en Cuba del Día de la Rebelión Nacional, que recuerda el asalto al cuartel Moncada el 26 de julio de 1953.

En el contexto de los juegos bajo los cinco aros de París-2024, el embajador abordó el impacto del cerco estadounidense en el deporte, una hostilidad que también afecta a áreas estratégicas para cualquier país, como la salud y la educación. La pandemia de la Covid-19 fue aprovechada por Estados Unidos para el recrudecimiento, con más de 240 medidas adoptadas por la administración de Donald Trump (2017-2021), las cuales mantuvo su sucesor en la Casa Blanca, Joseph Biden, manifestó.



Una de esas medidas fue la reinclusión de Cuba en la unilateral lista estadounidense de países patrocinadores del terrorismo, destinada a potenciar la estrangulación financiera.

Vaillant señaló que pese a tantas décadas de agresividad, Cuba no ha renunciado a su solidaridad con otros pueblos.

La Covid-19 demostró esa vocación, con brigadas médicas que viajaron a decenas de países, incluyendo de Europa, en particular Italia, Andorra y la Francia de ultramar, detalló.

En su intervención en la casa «Yo soy Cuba en Tremblay-en-France», el diplomático reiteró la decisión de resistir frente a la cruzada de Washington y de preservar el camino escogido de manera soberana.

Asimismo, agradeció la solidaridad en Francia con la mayor de las Antillas y reconoció a las autoridades de Tremblay-en-France y la asociación Cuba Coopération France (CubaCoop) por sus esfuerzos para hacer posible el espacio dedicado a la isla en el escenario olímpico. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/361065-cuba-denuncia-en-francia-el-impacto-del-bloqueo-estadounidense-fotos>



Radio Habana Cuba